



Regierungsratsbeschluss vom 30. April 2024

Interpellation Nr. 45 Oliver Thommen betreffend wann klappt's mit der Schulkommunikation?; schriftliche Beantwortung

P245137

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Volksschulleitung hat im Jahr 2022 verschiedene Messenger-Dienste auf Basis des educa-Navigators ausgewertet und aufgrund der Ergebnisse beschlossen, die Beschaffung von Kommunikations-Apps nicht kantonal zu organisieren, sondern den Entscheid über den Einsatz in der Verantwortung der teilautonomen Schulen zu belassen.

